



Acta de la sesión Ordinaria del Pleno de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: 26 de febrero de 2021.

Hora: 10:30 en primera convocatoria, 11:00 en segunda convocatoria.

Lugar: meet.google.com/uec-eodj-xuw

El 26 de febrero de 2021, siendo las 11:06h, previa convocatoria en tiempo y forma, se reúne el Pleno de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias telemáticamente, bajo la Presidencia del Sr. Delegado, D. Rubén Fernández Jurado, y con la asistencia de los miembros que se detallarán al final del documento.

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores;

Se aprueban por asentimiento las actas de los dos plenos extraordinarios del día 3 de diciembre de 2020.

2. Informe del Delegado de Centro;

El Sr. Delegado comienza explicando que durante los exámenes se recogieron quejas por la modalidad de estos, se creó un formulario en el que recibimos 20 respuestas e intentamos hablar con los departamentos afectados, pero tras los comentarios de la rectora en el consejo de gobierno no se ha podido hacer nada más y finalmente la mayoría de los profesores hicieron el examen como tenían planeado hacerlo. A raíz de eso expresamos nuestro descontento al decanato y nos dijeron que ellos no podían meterse en ese tema porque es competencia de los departamentos.

También cuenta que estuvo hablando con del decanato para expresar nuestro interés en participar en la redacción el Plan de Actuación de la Docencia del Segundo Cuatrimestre de la Facultad, le contestaron que no había nada hecho aún y tres días después llegó un borrador de plan de actuación que consistía en una modificación de los planes del primer cuatrimestre elaborada por cada grado y todo juntado en un documento.

A raíz de esto, le escribió un correo al Decanato expresando el descontento por parte del estudiantado por que no se hubiera contado con ellos para la redacción del plan de adaptación de la docencia.

Además, una de las peticiones que le hicimos al decanato fue que se diera un procedimiento claro para que se habiliten aulas a los estudiantes para compaginar la actividad presencial con la docencia online. Se habló con Irene Ortiz Bernad, la Vicedecana de Actividades Culturales, Deportivas y Estudiantes, y ella dijo que en un principio eso lo deben





hacer los Coordinadores de Grado, que están totalmente informados, y si no nos lo pueden pedir a nosotros para que se lo comuniquemos.

También se sabe que no va a haber graduaciones como tal, aunque sí van a entregar las becas de graduación, tanto las de este año como las del pasado que faltan.

Recibimos una queja de un estudiante NEAE al que no se le está adaptando la docencia, ha hecho propuestas a los profesores sobre la adaptación de su docencia y se lo han tomado a mal. Además, hubo una sesión sobre estudiantes NEAE y una mesa redonda con estudiantes, donde fue evidente que ese problema era algo general y son los propios estudiantes los que tienen que adaptarse. Se ha propuesto hablar con la DGE para pedir que actúen al respecto y también hacer una campaña informando sobre los estudiantes NEAE porque no todos están enterados de que existen adaptaciones específicas para ellos.

Al igual que estos años pasados, estamos organizando un curso de CAD en colaboración con EventEX. Aparte de este curso también hay más actividades previstas en colaboración con ellos.

A continuación, el Sr. Delegado habla sobre el cese de la anterior Coordinadora de Comunicación, Valentina Otero Fernández, indicando que el cese estaba ya hablado con ella y no ha sido dimisión únicamente porque fue él quien hizo el papeleo, pero no ha habido ningún problema.

Se pretende mandar a los miembros de la permanente a las Jornadas de Formación de la DGE para que puedan desempeñar mejor sus funciones.

El Sr. Delegado insiste en que las clases que no tienen subdelegado busquen a alguien para el cargo porque así se pueden repartir la asistencia a los plenos y que no sea tan laboriosa.

En cuanto a las clases sin delegado ni subdelegado, estamos intentado llegar a ellas a través de las redes para que alguna persona se interese en presentarse.

Sabemos que en el apartado de transparencia de la web faltan documentos, tenemos pendiente subir los que se puedan recuperar, pero hay algunos que están perdidos, Pepe Bescos Abeledo hablará en ruegos y preguntas sobre el tema.

También desde la DGE se va a trabajar sobre la reforma de la Normativa de Evaluación y Calificación y se han creado otros dos grupos de trabajo, uno para llevar la parte de redes y diseño y otra para reformar el protocolo de prevención del acoso, cualquiera se puede apuntar.

El Sr. Delegado comenta que cree que lo más adecuado para nosotros tratar el borrador actual de la reforma de la Normativa de Evaluación y Calificación es crear un grupo de trabajo





de la DEFC para poder mandar las enmiendas que creamos oportunas antes del 12 de marzo, que es el plazo límite que fijó la DGE para mandar enmiendas.

Jesús Maldonado Arroyo interviene para aclarar que nosotros ya hicimos enmiendas a la normativa la primera vez que se trató en la DGE y todas ellas se aceptaron.

María Soler Núñez interviene para preguntar si lo comentado al principio de las aulas que se podían habilitar a los estudiantes para compaginar la docencia presencial con la online se aplica también en los casos en que el conflicto de horas sea por dos asignaturas de distintos cursos.

En la misma línea, Marius Hanganu pregunta si los coordinadores del grado están obligados a resolver los problemas que se den por coincidencia de actividades presenciales y online. Aunque sean entre asignaturas diferentes de cursos diferentes.

Rubén responde que no hay nada escrito que los obligue, pero el decanato entiende que es una situación complicada y si el coordinador del grado no trata esas incidencias se hablará con la Vicedecana de Estudiantes.

Más tarde Marius Hanganu pregunta si en los casos de asignaturas con prácticas obligatorias en la guía docente los estudiantes se pueden acoger a la evaluación única final para que no sean necesarias.

Rubén le responde que a pesar de que la normativa reconoce la evaluación única final, hay prácticas que son esenciales y aun así se deben cursar con evaluación única final.

Justa María Amaro pregunta que, si las prácticas síncronas y de obligatoria asistencia las deben de grabar, porque hay asignaturas que son síncronas, obligatorias y el profesor no graba las clases cuando no a todo el mundo le da tiempo a llegar.

Rubén contesta que no tiene la obligación de grabarlas, pero que el decanato ha recomendado a los profesores que graben estas sesiones y que para esos problemas está justamente lo que se ha comentado sobre la habilitación de aulas.

Mario Jose pregunta si llegar tarde a las prácticas presenciales está justificado por vivir lejos.

Rubén responde que en un principio eso no debería pasar porque los horarios están cuadrados para que no ocurra, pero que si se da el caso, que lo comuniquen al coordinador del grado para que les dé un aula para poder atender a la clase anterior yendo antes a la facultad.

Mario Jose pregunta también si los horarios se pueden modificar para solucionar estos problemas.

Rubén le responde que en un principio no, porque esos horarios están ya aprobados y no se pueden modificar. Pero sí se podría si se hace por mutuo acuerdo entre todos los estudiantes y el profesor, recalcando que todos los estudiantes deben de estar de acuerdo.

3. Informe sobre la realización de las Jornadas de formación de la DEFC;





María Angustias Torres-Molina Jiménez toma la palabra para explicar que vamos a organizar unas jornadas para representantes estudiantiles dirigidas principalmente a los miembros y voluntarios de la DEFC pero abiertas a todo el mundo.

Van a ser el 13 de marzo de 9:00 a 19:00 en el V Centenario con gastos de formación y alimentación cubiertos. Se harán con distancia de seguridad y dividiendo en grupos. Sin embargo, si algún estudiante está interesado en asistir, pero no puede o no quiere asistir presencialmente, puede contactar con nosotros para ver cómo podemos adaptarle la asistencia online.

Se dará formación en los principales temas de la representación estudiantil y habrá descansos para el tomar el café.

El plazo de inscripción se abrió el 25 de febrero y será hasta el 9 de marzo.

Marius pregunta si toda la información para apuntarse está en el grupo del pleno y si es todo gratuito.

Marian dice que sí y que si alguien tiene alguna dieta específica que nos la ponga en el formulario.

Rubén recalca que hay que asistir a todas las actividades salvo que alguien tenga una causa justificada para no asistir a cierta hora, que deberá comunicárnosla en el formulario o hablándonos por correo o Telegram.

4. Aprobación, si procede, del Plan General de Actuación del segundo cuatrimestre del curso 2020/2021;

Toma la palabra Rubén, que comenta los aspectos principales del plan de actuación.

- Queremos fomentar la colaboración y participación en la DGE y mantener el contacto con el Decanato de la facultad.
- También queremos colaborar con las asociaciones de estudiantes de la facultad porque actualmente están o abandonadas o poco activas, por lo que fomentaremos la participación en ellas.
- Respecto a la participación externa, principalmente es la participación en las sectoriales que traemos en los puntos de hoy, pues en ellas se tratan las cuestiones de interés a nivel nacional para cada grado.
- También viene una breve planificación de los objetivos de cada comisión.
 Concretamente, desde la Comisión Académica, las quejas se tratarán directamente con el Decanato porque ellos tienen más potestad para hablar con los profesores.

Al no haber oposición activa, se aprueba por asentimiento el Plan General de Actuación del segundo cuatrimestre.

Rubén recalca que el plan no se ha realizado del curso completo como indica la normativa porque al principio del curso aún estábamos comenzando el proceso de elecciones.





5. Aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2020;

Toma la palabra el Sr. Tesorero, Álvaro Figueroa Uberos, que presenta la Memoria Económica y habla sobre sus líneas generales.

Comenta que el primer gasto y principal es el de material de merchandising. Seguido de los gastos de copistería. En total, hemos tenido un gasto total de mil ciento ochenta y cinco con noventa y cuatro euros, dejando un superávit de casi tres mil euros.

Resalta también que el contraste entre la cantidad presupuestada con la gastada es alto por la suspensión de las actividades presenciales.

Al no haber oposición activa, se aprueba la Memoria Económica del año 2020 por asentimiento.

6. Aprobación, si procede, del Presupuesto de la DEFC del año 2021;

Sigue con la palabra el Sr. Tesorero, que expone el Presupuesto detallando cada partida presupuestaria y recalcando que espera que este año se pueda gastar lo esperado.

También indica que la Facultad de Ciencias aún no ha aprobado sus presupuestos, por lo que no tenemos total seguridad del dinero que nos van a dar este año, aunque es previsible que nos den los mismos cuatro mil euros que nos dan todos los años.

Al no haber oposición activa, se aprueba el Presupuesto de la DEFC del año 2021 por asentimiento.

7. Elección, si procede, de miembros para cubrir las plazas vacantes de la Comisión de Garantías;

Al haberse presentado únicamente dos candidatas, quedan elegidas como miembros de la Comisión de Garantías las siguientes personas:

- Sonia Quintero Priego
- Danae Molina García

8. Ratificación, si procede, del Coordinador de la Comisión de Comunicación;

Se realiza la votación con el siguiente resultado:

A favor: 60En contra: 1Abstenciones: 3

Por lo tanto, queda ratificado el Coordinador de la Comisión de Comunicación, Daniel Segura Sáez.





9. Elección, si procede, de representantes para asistir a la Asamblea General Ordinaria (online) de la ANEM (Asociación Nacional de Estudiantes de Matemáticas);

Jesús Maldonado Arroyo interviene para preguntar si se está trabajando en un RRI para la representación externa y señala que el pleno debería elegir únicamente si asistir y después los estudiantes del grado elegir quiénes quieren que les representen. Pregunta si en este pleno se hará así.

El Sr. Delegado le responde que el reglamento aún no está hecho y que por ello hasta que no se haga, el pleno votará si asistir y los asistentes. David Ortiz del Campo también indica que lo tienen pendiente y que espera que para el próximo pleno se pueda llevar un borrador del RRI.

No habiendo oposición activa, se decide asistir a la Asamblea General Ordinaria de la ANEM.

Una vez decidida la asistencia, no habiéndose presentado más candidaturas de las máximas, quedan elegidos los siguientes miembros como representantes para asistir:

- Rubén Fernández Jurado
- Fernando Moya Ramírez
- Iván Salido Cobo

10. Elección, si procede, de representantes para asistir a la Asamblea General Ordinaria (online) de AEBE (Asociación de Estudiantes de Biología de España);

No habiendo oposición activa, se decide asistir a la Asamblea General Ordinaria de la AEBE.

Una vez decidida la asistencia, no habiéndose presentado más candidaturas de las máximas, quedan elegidos los siguientes miembros como representantes para asistir:

- Pepe Bescos Abeledo
- Sonia Quintero Priego

11. Elección, si procede, de representantes para asistir a la Asamblea Extraordinaria (online) de AERRAAITI (Asociación Estatal de Representantes de Alumnos de Ingenierías de Ámbito Industrial);

El Sr. Delegado comenta que ningún representante se ha presentado y que el pleno anteriormente ya tomó la decisión de no asistir a las asambleas de AERRAAITI, por lo que la permanente no considera oportuno asistir.

José Manuel Rueda Sánchez interviene diciendo que, siendo estudiante de Ingeniería Electrónica, no está interesado en ir porque normalmente no han trabajado lo suficiente. Cree que no se debería decidir asistir a la sectorial hasta que haya algún estudiante interesado.





Por tanto, se decide no asistir a la AERRAAITI hasta que algún estudiante lo solicite. Además, el Sr. Delegado informa de que en las próximas asistencias a asambleas los representantes tendrán que elaborar un informe para el pleno describiendo los aspectos tratados en la reunión.

12. Debate y aprobación, si procede, sobre la adición de un punto para informes de los representantes de grupo en los próximos plenos;

El Sr. Delegado expresa el interés de la permanente por que los representantes de grupo participen activamente en los plenos e informa de que se está planteando llevar un punto en la mayor parte de los plenos dedicado a que los representantes de grupo expongan un informe tratando los asuntos que consideren que tienen relevancia ya afecten a su grupo o grado.

13. Asuntos de trámite y urgencia;

No hay asuntos de trámite o urgencia.

14. Ruegos y preguntas.

Pepe Bescos Abeledo toma la palabra para solicitar la creación de un grupo de trabajo para la gestión de la página web.

El Sr. Delegado añade que esta petición ya se habló con la permanente y no hay ningún problema, que el objetivo principal es de regular el apartado de transparencia o las convocatorias de las reuniones.

También se fomentará que más gente haga el curso necesario para editar la web.

José Manuel Rueda Sánchez indica que es posible que haya gente que haya hecho el curso no quiera tener la responsabilidad de encargarse de la web, por lo que eso se debería tener en cuenta.

Daniel Segura Sáez agradece que tanta gente haya votado a favor en la ratificación y recuerda que cualquiera que quiera aún se puede meter en la Comisión de Comunicación. Por último, pide que los asistentes se activen las cámaras para poder hacer una captura y subirla a redes.

Marius Hanganu pregunta si el V Centenario es la antigua Facultad de Medicina, a lo que le responden que sí.





No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:44h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario, doy fé.

V°B° del DELEGADO Rubén Fernández Jurado

Fé del SECRETARIO Iván Salido Cobo

ASISTENTES AL PLENO

- ✓ Laura Alcalde Carrasco
- ✓ Angie del Cielo Alva Salinas
- ✓ Justa María Amaro Fuertes
- ✓ Alicia Amat Rodríguez
- ✓ Gonzalo Amat Serrano
- ✓ Gabriel Auñón Fernández
- ✓ Martina Avanzi
- ✓ Pepe Bescos Abeledo
- ✓ Erica María Brown Rosado
- ✓ José Antonio Bueno Uceta
- ✓ Lourdes Calle López
- ✓ Miguel Ángel Callealta González
- √ Francisco Cámara Parra
- ✓ Nuria Cano Moreno
- ✓ Carmen Cara Galdeano
- ✓ Robin Christopher Hearne
- ✓ Marina Isabel de la Higuera Domingo
- ✓ Germán de la Rimada Robles
- ✓ José Antonio de la Rosa Cubero
- ✓ Jimena de Prada Balsera
- ✓ Aritz Domínguez Liste
- ✓ Andrea Escosteguy García
- ✓ Lucía Ferández Cabrera
- ✓ Rubén Fernández Jurado
- ✓ Marta Fernández Montoya
- ✓ Álvaro Figueroa Uberos
- ✓ Tomás Galán Espinosa
- ✓ Juan Antonio García Castillo

- ✓ Cristina García Gento
- ✓ Carlos García Jiménez
- ✓ María García Manrique
- ✓ María Luisa García Marín
- ✓ Carlos Garrido Martínez
- ✓ María Garrocho Romero
- ✓ Sara González-Carrascosa Sprakes
- ✓ Daniel Grana Ramos
- ✓ Marius Hanganu
- ✓ Noelia Heredia Nicolás
- ✓ Laura Herrera Mateos
- ✓ María Herrero Mandalou
- ✓ Asier Lizama Muñoz
- ✓ Lucía López Sánchez
- ✓ Jesús José Mª Maldonado Arroyo
- ✓ Antonio Maldonado Utrera
- ✓ Ainhoa Martinez Sorroche
- ✓ Miriam del Carmen Molina Escobar
- ✓ Danae Molina García
- ✓ David Montero González
- ✓ Eduardo Morales Muñoz
- ✓ Isabel Maria Moreno Cuadrado
- ✓ Ramón Moreno Salamanca
- ✓ Fernando Moya Ramírez
- ✓ Carmen Muñoz Córdoba
- ✓ José Manuel Nieves González
- ✓ Francisco Orihuela Olea
- ✓ Juan Manuel Ortega Ortiz
- ✓ David Ortiz del Campo

DEFC | defc.ugr.es Fuente Nueva, s/n, 18071, Granada DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES

Facultad de Ciencias





- ✓ Andrea Ortiz Gervilla
- ✓ Frederic Justus Pascual Dose
- ✓ Miguel Prados Abad
- ✓ Andrés Quintana Martín
- ✓ Sonia Quintero Priego
- ✓ Jaime Ramírez Cerrillos
- ✓ Eduardo Ramos Delgado
- ✓ Ismael Riquelme Lucas
- ✓ Juan Diego Rodríguez Molina
- ✓ Manuel Donato Rodríguez Romero
- ✓ Sofía Rojas Cirera
- ✓ José Manuel Rueda Sánchez
- ✓ Carmen Sáez Camacho

- ✓ Iván Salido Cobo
- ✓ Cristina Sánchez de la Chica
- ✓ Mario José Sánchez Galera
- ✓ Claudia Sánchez Muñoz
- ✓ Carlos Sánchez Nuñez
- ✓ Daniel Segura Sáez
- ✓ María Soler Núñez
- ✓ Miguel Ángel Suárez Rojas
- ✓ Pablo Alfonso Tirado García
- ✓ María Angustias Torres-Molina Jiménez
- ✓ María José Túnez Martos